

Cave Minotaurum ! Oportet eum necare !



Nous recherchons le minotaure car « Anno uno septenos liberos Minotaurum mittunt » : chaque année, sept enfants lui sont envoyés. Le minotaure les dévore et boit leur sang, il est impossible de lui échapper.

Il s'est enfui du labyrinthe où il était enfermé. Il est très dangereux, si vous le voyez, cachez-vous et protégez vos familles. Mais si jamais vous avez le courage de l'affronter, une grosse récompense vous est promise.

C'est un monstre qui possède un corps d'homme et une tête de taureau. Il mesure plus de XII coudées, et ses pattes d'équidé se terminent par d'énormes sabots d'un noir de jais. Sa tête est recouverte d'un épais poil brun et rêche. Il a un crâne très large où poussent des cornes d'ivoire aux pointes dangereuses, chacune d'elles mesure à peu près XXX pouces de longueur.

Il a une force et une puissance extraordinaire dont il se sert pour massacrer ses ennemis. Horreur ! Il est né de Pasiphaé, épouse de Minos, roi de Crète, et d'un taureau blanc envoyé par Poséidon !
L'odeur de sang l'attire.

Récompense donnée à qui l'apercevra : MD sesterces

Les archers de Vulcaïn : Nathan et Pauline.

